

AGA-SRPC Rapport du président

Alors que je termine ma deuxième année complète à titre de président de La Société royale de philatélie du Canada (SRPC), j'éprouve un sentiment de gratitude. Nous sommes une société dynamique, une organisation stable et financièrement solide. Nous sommes administrés par un groupe de personnes dévouées, qui donnent généreusement de leur temps afin de diriger notre société historique. Alors que j'entame mon troisième et dernier mandat au poste de président de La SRPC, je tiens à remercier tous ceux qui se dépensent autant pour notre société.

1. Merci à Lee Ann Stewart, qui est la figure publique, le cœur et l'âme de La SRPC. C'est elle que vous appelez quand vous avez des questions ou des soucis et elle les reçoit toujours avec gentillesse et professionnalisme. Lee Ann est une professionnelle accomplie et nous sommes très chanceux de l'avoir dans notre équipe.
2. Merci au rédacteur en chef de notre revue et webmaître, Robin Harris, pour l'attention continue qu'il porte à notre entité la plus publique.
3. Merci à notre trésorier, John Sharp, et à notre vice-président, Peter MacDonald, qui ont tenu fermement le gouvernail tout au long de l'année. Ces deux hommes nous font profiter d'une énorme expérience d'affaires et d'administration en exerçant leur rôle au conseil et c'est grâce à eux que notre organisation a acquis stabilité et équilibre.
4. Merci au conseil d'administration de La SRPC pour ses infatigables efforts en vue de diriger notre société tout au long de l'année. Chacun de ses membres apporte une compétence particulière qui, ajoutée à la restructuration, nous a permis d'acquérir de la vitesse et de l'efficacité.
5. Merci à Lisa Tam et à Alan Hills, qui continuent d'administrer, de planifier et de présenter nos programmes de groupes d'experts (Stamp Panels) et de discussions philatéliques (Stamp Talks). Ces programmes sont très prisés à l'échelle mondiale et continuent d'attirer de nouveaux visiteurs chaque mois.
6. Merci à Longley Auctions qui prend généreusement en charge les frais des discussions philatéliques et des groupes d'experts en tant que parraineurs.
7. Merci à l'ancien président, Ed Kroft, qui continue à agir à titre de conseiller juridique et d'agent de liaison internationale pour les expositions.
8. Merci à Joel Wiener, qui administre le programme d'évaluations de La SRPC. Ce qui comprend non seulement la nomination de juges pour diverses expositions, mais aussi l'inscription d'apprentis juges en formation.
9. Merci à l'ancien président, Sam Chiu, qui continue d'offrir des conseils et d'être une source fiable d'idées et de réponses aux questions.
10. Merci au directeur sortant, Joe Trauzzi, pour son service au sein du conseil et à La SRPC au cours des six dernières années. Joe a été la force directrice derrière la mise en œuvre des programmes Stamp Talks et Stamp Panels, qui n'existeraient pas sans les années de service dévoué qu'il a données.

11. Merci à nos amis de la Fédération québécoise de philatélie (FQP) qui se sont aimablement joints à nous lors de Royale 2025 FILEX, quand il a fallu trouver un autre endroit où tenir la Royale cette année.

Coup d'œil sur 2024-2025

Nous avons de bonnes raisons d'être fiers de notre société. Voici les points saillants de l'année :

1. La SRPC a célébré Royale 2024 à Fredericton, NB. Une exposition réussie administrée par Dianne Earl et Rob Lunn.
2. Royale 2025 a eu lieu à Montréal en avril 2025 en collaboration avec la FQP dans le cadre de FILEX 2025. Il s'agissait du premier projet conjoint depuis nombre d'années. Il a été organisé par la FQP et La SRPC. Ce fut un immense succès dans tous les sens du terme et nous sommes impatients de travailler à nouveau avec la FQP.
3. La SRPC est devenue membre affilié de la FQP au début de 2025 conformément au plan du conseil de contribuer à l'édification d'une approche collaborative et de soutien entre les sociétés philatéliques au Canada.
4. La SRPC a tenu trois symposiums spéciaux sur Zoom au cours de l'année écoulée :
 - a. Le Postal History Symposium (symposium sur l'histoire postale) avec The Postal History Society of Canada, qui a eu lieu en novembre.
 - b. « Philatélie 101 : introduction à la recherche philatélique » a eu lieu en octobre 2024. Gregg Redner, Rob Faux et Harold Krische se sont chargés des présentations.
 - c. « Philatélie 101 : différentes façons de collectionner », neuf présentateurs ont développé le sujet.
5. La SRPC a déjà fixé les dates des deux prochaines Royales (2026, Kitchener-Waterloo et 2027, Calgary). Des manifestations d'intérêt ont été exprimées pour 2028.
6. Dianne Earl, membre du conseil, travaille depuis un an sur nouveau document conçu pour aider ceux qui prévoient organiser la Royale ou ceux que cela intéresse.
7. Un groupe de travail a commencé à rédiger un manuel de politiques et procédures applicables aux différents rôles au sein du conseil. Une telle disposition devrait nous aider à augmenter l'efficacité du conseil à l'avenir.
8. Le conseil prépare un plan de relève pour les postes qui deviendront vacants au conseil et à la direction. Il ne s'agit pas de remplacer les élections, qui auront toujours lieu lorsque nécessaire. Il s'agit plutôt d'une façon de veiller à ce que le leadership de La Société soit stable et exercé de façon planifiée.

Le tout respectueusement soumis.

Gregg Redner, FRPSC, FRPSL,
le président de La Société royale de philatélie du Canada